

Une tempête sévère fait plus d'une dizaine de morts à Moscou



Moscou, 30 mai (RHC)- Plus d'une dizaine de personnes ont été tuées à Moscou par la plus grande tempête de pluie et de vent en un siècle qui a frappé Moscou, la capitale de la Russie et ses environs.

La chaîne de télévision Russia Today fait état de 14 morts. Pour sa part l'agence de presse espagnole EFE publie dans une dépêche que le nombre de morts a augmenté à 16 selon des sources officielles.

La tempête a frappé Moscou durant quelques heures, déracinant des milliers d'arbres, coupant la circulation et le service d'électricité.

Les météorologues ont mis l'accent sur le fait que le climat dans la région centrale de la Russie se maintiendra instable durant plusieurs jours et ils n'ont pas écarté la répétition de ce phénomène à cause de la proximité d'une nouvelle masse d'air froid.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/131172-une-tempete-severe-fait-plus-dune-dizaine-de-morts-a-moscou>



Radio Habana Cuba